



CONTRA LAS CUERDAS



#OPINIÓN

LA SUPREMA CORTE Y LOS GOLPES LEGISLATIVOS

Invaldar la primera parte del llamado Plan B de la Reforma Electoral, por vicios en el procedimiento legislativo, cayó como balde de agua helada

E

l proyecto del ministro Alberto Pérez Dáyán dado a conocer ayer mediante el que propone a la Suprema Corte de Justicia de la Nación invalidar la primera parte del llamado Plan B de la reforma electoral, por vicios en el procedimiento legislativo, cayó como balde de agua helada en la Junta de

Coordinación Política y la Presidencia del Senado y avivó las esperanzas de la oposición del Poder Legislativo para invalidar buena parte de los reformas aprobadas en la Cámara Alta, el pasado fin de semana. Las últimas irregularidades en la Cámara de Diputados y en el Senado, de acuerdo a la oposición, superaron a todo lo ocurrido en el proceso para que Morena y sus aliados sacaran adelante el llamado Plan B. Movimiento Ciudadano, Grupo Plural, PAN y PRI y PRD están terminando de argumentar lo que consideran el golpe legislativo en la sede de Xicoténcatl del Senado. Falta de quórum y votaciones fuera de la norma, toma de protesta ilegal de Tanya Carola Viveros Cházaro, suplente de la Claudia Balderas, que se hizo sin estar inscrito en el orden del día, firma posiblemente falsa de la propietaria pues ella se encuentra en Bélgica y la solicitud de

baja mientras cumplía una misión oficial en Europa. La SCJN es el Talón de Aquiles de las acciones ilegales de la 4T en el Legislativo.

La Corte es el Talón de Aquiles de las acciones ilegales de 4T

La semana pasada Martha Delgado celebró su cumpleaños en un cantabar de la Ciudad de México y ahí adelantó a algunos de sus invitados sobre su renuncia a la subsecretaría

de Relaciones Exteriores, lo que finalmente ocurrió ayer. Esto como parte de una estrategia de su ahora exjefe Marcelo Ebrard para presionar al partido. Delgado también anticipó que en seguida de la suya vendría la propia renuncia del canciller para dar la pelea con todo rumbo a la presidencia de 2024. Todo esto ocurre frente a diversas encuestas que ubican a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, en primer lugar.

Poco después de que Delgado formalizara su salida, Marcelo Ebrard aseguró que quienes están interesados en contender por la nominación ya deben renunciar a su cargo para evitar el uso de recursos públicos. Quiere buscar a Mario Delgado y a Citlalli Hernández, presidente y secretaria del partido, respectivamente, para preguntarles si planean o no responder a las tres peticiones que ha hecho desde finales del año pasado: debates, separación del cargo y encuesta con una pregunta.

UPPERCUT: Después de varios reclamos públicos y privados al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, por el manejo de la política interna, éste tronó contra algunos de sus colaboradores más cercanos por la campaña nacional de espectaculares que promueven su imagen pero, al mismo tiempo, de acuerdo con las feministas, denosta la imagen de la jefa de Gobierno. Los últimos abucheos en el estadio Alfredo Harp prendió las alertas y por lo pronto ya tiene en la congeladora a Fernando Padilla, quien creó y financió la referida campaña de espectaculares.

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX